

http://www.minamih.net/



12・5・6(日)
南NEWS NO 7

矢上にとって、全日本 12 ブロック予選、1 次リーグも 2 次リーグも幸せなときでした。

南のOBのお父さん、同じく南のOBでその息子と私の 3 人で、その息子の弟の試合と一緒に観ることができたことです

1 次リーグも 2 次リーグも快勝！！次男坊の活躍と一緒に観ながら私は

「Y君はお父さんを越えたな！お兄ちゃんにはまだだけどね」

と言うと、お父さんが

「いやあ、まだまだですよ」

と言いながら嬉しそうでした。

今日はその 3 日目です。夢に向かって GAMB A っ てほしいです。お父さんもお兄さんも都大会に出ています。by 南のアンパンマン



やったね！実力発揮だね！！

全日本東京都大会 12 ブロック予選決勝リーグ進出！

6 年生 ベスト 4！！ 今日、決勝リーグ！！

阿部コーチより

今日の子供達達のガンバには感激しました。ドリブルの南が強 い事を証明した試合でしたね！よみうりランド行きましょう！

○5月4日 2次リーグ1試合目 対豊田 富士森G

1 点目 20 秒に平山君からのセンタリングを栗橋君がシュートをしようとしたところ相手ディフェンスに当たってゴール。2 点目 5 分 10 秒に 谷口君の自陣から縦のスループスを栗橋君が受けそのままキーパーをかわしてシュート。3 点目 12 分 20 秒 小林君のドリブル突破から縦のスループスを平山君が受けキーパーをかわしてシュート。その後の小山君のミドルシュートは惜しくもキーパーにはじかれて惜しかったです。

後半 5 分控えのメンバーを全員入れて南のドリブルサッカーで押していた所で雷雨で中止になりました。

雷で中断。翌日残り時間となり、5月5日 13：00 愛宕小で再開。小山君の渡り廊下を使ったランウイズザボールからのクロスで平山君が合わせてシュートで 4 点目。栗橋君のクサビからルーレットを使ってのシュートがありました。惜しかったです。完勝です。

南八王子 4 - 0 豊田 前半 3 - 0 得点 栗橋君 2 平山君 2

○5月5日 2次リーグ 2 試合目 対愛宕 愛宕小

4 分に DF の横パスをねらわれ失点。しかし、南のサッカーをと GAMB A っている。13 分ドリブル突破の平山君が倒され F K 惜しくも枠外。15 分再び平山君のドリブル突破で倒され F K。平山君のキックは GK の上を抜いて見事ゴールで同点。

後半、6 分小林君が左サイドをダブルタッチで二人交わして右足でシュート。GK の左上ネットを揺らして逆転！！14 分平山君のドリブルでキーパーを左に振り左隅を狙ったシュートで 3 点目！！試合を決定づけました。

気持ち、アジリティがとっても良かった試合でした。

南八王子 3 - 1 愛宕 前半 1 - 1 得点 平山君 2 小林君 1

先生、後のレポートはよろしくお願いします。

南のドリブルサッカーで勝った試合でしたね！ドリブル突破は最高の戦術をつくづく感じた試合でした。もっともっとドリブルを強くしましょう！

by 阿部コーチ

○めあての達成 声 (コーチング) とアジリティは花丸！！ 渡り廊下の攻撃もよくできました。決勝リーグはさらに高めよう！！

2 次リーグは、めあての声とアジリティと技術の高さで勝つことができました。今日は、弱気にならない！！自信を持って！！声 (コーチング：パスをしたとき “誰に” の声, “どこへ” の声) とアジリティをもっともっと徹底！！自分の相手に絶対プレイをさせない！！同一視の徹底 (ボールと自分の相手を常に視野に入れておく), think before の徹底, 預けてもらうパス アンドムーブの徹底などができたら結果はついてきます。

自分達で都大会をつかみとろう！ by 南のアンパンマン



春季カップ戦 4 年生赤 4/30 : UNO FC 加住小

○南八王子赤 1 - 2 UNO FC 前半 1 - 1

得点者：小松君

春季カップ二試合目ということで、全員が勝ち上がりを意識して試合に挑みました。ところがロングボールを蹴ってくる相手に振り回され、なかなかペースをつかめないでいると、開始 2 分、左サイドで相手がボールを持つとアプローチが遅れてしまい、ミドルシュートを打たれて先制点を許してしまいます。

その後は、いつも通り集中力が戻り一進一退の展開となります。すると前半 12 分に小松君が左サイドをドリブル突破しシュート！ついに同点に追いつきます。

前半を 1-1 で折り返すと、後半開始早々やはりアプローチがあまくなったところをミドルシュートを決められ、また 1 点リードされてしまいます。そこから南の攻撃に焦りが見え出します。前へ急ぐことでドリブルを相手にぶつけてしまったり、早いタイミングでシュートを打って枠に行かなかったりと、なかなか追加点が奪えず、結局そのまま 1-2 で試合終了。残念ながらトーナメントへの進出は出来ませんでした。

この試合は、前日の試合に比べドッチングの意識は高くなっていたと思います。しかし、相手のロングボールに振り回され、アプローチが遅れてしまうシーンがありました。

ドリブルについてはスペースや技を意識していたと思います。但し、焦りからか、相手にぶつけてしまうことが多々ありました。

今回の春季カップでは、積極的なドリブルや、大きな声だしはいつも通り意識できていたと思いますが、一番のテーマにしていたドッチングについては、あまりできていませんでした。相手ボールをできるだけ早く囲んで奪う意識をこれからの練習でしっかり身につけましょう！ by 能登コーチ

2 年生のカップ戦 5 月 5 日 对小宮 文化大 G

昨日、文化大で観ました。南がドリブルサッカーで試合は支配していたのですが、相手の蹴るサッカーで 3 点取られて敗れました。でも、1 対 1 の同点にしたときのインサイドのシュートは素晴らしかったです。もっともっとドリブルの技を使ってだんごサッカーで GAMB A りましょう！レポートは後日になります。